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Guaymas, Sonora, 20 de octubre 2012.- El compromiso de gestionar la inclusión de apoyos
para el sector pesquero en la Comisión de Presupuesto, de la que forma parte, ratificó este día
el diputado federal, Antonio “Toño” Astiazarán Gutiérrez, al reunirse con pequeños armadores
de Guaymas.

  

El legislador guaymense señaló la necesidad de que el Gobierno Federal otorgue incentivos a
la pesca a través de mejoras en el precio del combustible, pues la situación actual del sector es
sumamente complicada.

  

El grupo de pequeños armadores, que están organizando un frente común con armadores del
estado de Sinaloa, expusieron la problemática referente a las producciones escasas, una lista
de precio del camarón devaluada e insumos cada vez más caros.

  

Frente este panorama, Astiazarán aseguró que continuará con las gestiones para que los
incentivos al combustible sean incluidos en el análisis que realizará la Comisión de
Presupuesto, para que se destine un gasto específico en este rubro para el próximo año.
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Y es que el gasto de combustible representa hasta el 68% de los costos totales que se realizan
en las embarcaciones durante la temporada camaronera, por lo que los apoyos en este rubro
tendrán un impacto positivo en el sector.

  

El diputado reveló que forma parte del enlace que se estableció entre la Cámara de Diputados
y el Equipo de Transición del presidente electo Enrique Peña Nieto, para la definición del
presupuesto del 2013, espacio en el que también gestionará la inclusión de este y otros temas. 

  

El apoyo a este sector es importante para Guaymas, debido a que los problemas en esta
actividad productiva no permiten mantener una base trabajadora, provocando problemas
sociales y económicos.

  

Por lo pronto se promoverá una reunión con la presidencia e integrantes de la Comisión de
Pesca, para plantear el problema.

  

En la reunión estuvo presente el alcalde guaymense, Otto Claussen Iberri, quien también
ofreció su apoyo para la gestión de los recursos que se necesitan en este lastimado sector.
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